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R E S O L U Ç Ã O  Nº 696/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado FRANCISCO DOS SANTOS SAMPAIO, para a cidade
de Manaus-AM, no período de 24.11 a 27.11.2011, com saída a
partir das 13:00 horas do dia 24.11.2011 ,  aonde o mesmo
participará do II Encontro Anual do Parlamento Amazônico, com
ônus para este Poder, no tocante a 02 (duas) diárias.

Palácio Antônio Martins, 24 de novembro de 2011
Deputado GERSON CHAGAS

Presidente em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 697/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento das servidoras MARIA DO

PERPÉTUO SOCORRO DE SOUZA CRUZ, Assistente Especial
M. Dir. I e EVEN KEILA SALES REBOUÇAS, Assessora Especial
M. Dir. III, para o município de Pacaraima, no período de 25.11 a
04.12.2011, aonde as mesmas participarão de reuniões com lideranças
daquele município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de novembro de 2011
Deputado GERSON CHAGAS

Presidente em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 698/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores ISTERLEI

ALVES FIGUEIRA, Assessor Parl. V e ADILSON PEIXOTO
DE LUCENA JÚNIOR, Secretário Parl. 5, para o município de
Rorainópolis, no período de 25.11 a 04.12.2011, aonde os mesmos
participarão de reuniões com lideranças daquele município, com
ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de novembro de 2011
Deputado GERSON CHAGAS

Presidente em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 699/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o des locamento  dos  se rv idores

ANTONIO EDSON LOPES ARAÚJO, Assessor Parl. I, para
o município de Normandia, no período de 25.11 a 29.11.2011,
aonde  o  mesmo rea l izará  v i s i tas  aos  moradores  daque le
município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de novembro de 2011
Deputado GERSON CHAGAS

Presidente em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 700/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores SANDRA

MARIA COLEHO, Assistente Especial M. Dir. III, WILSON
KENNEDY AYRES DE ANDRADE, Assistente Especial M. Dir. I
e WALDEMIR VASCONCELOS ROCHA, Assessor Parl. 4,
para o município de Amajari, no período de 25.11 a 04.12.2011,
aonde o mesmo realizará visitas aos moradores daquele município,
com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de novembro de 2011
Deputado GERSON CHAGAS

Presidente em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

ATA DA 2065ª SESSÃO, EM 27 DE OUTUBRO.
42º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

Às nove horas do dia vinte e sete de outubro de dois mil e onze,
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima sexagésima
quinta Sessão Ordinária do quadragésimo segundo período legislativo da
sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quórum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) – (Lida a Ata).
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.  Não havendo quem queira discuti-
la, passamos para a votação. A votação será simbólica. Os Deputados
que forem favoráveis permaneçam como estão.
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Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
Ofício nº 030/2011, de 26/10/11, do Deputado Ionilson

Sampaio, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 26/10/11.
EXTERNOS
.Ofício nº 013/2011, de 25/10/11, da A.L Martins e Silva,

comunicando a retirada desta empresa da concorrência nº 007/
2011 – Processo nº 0036/ALE-RR, cujo objetivo é Contratação de
empresa, para ministrar cursos de capacitação, qualificação e
aperfeiçoamento de servidores públicos,  agentes polí t icos e
comunidade em geral da capital, interior e comunidades indígenas,
através da Escola do Legislativo, através da Escola do Legislativo.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao

Senhor Primeiro Secretário proceder à chamada dos Oradores para
o Grande Expediente.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, Senhores aqui presentes, hoje
quero colocar, Senhor Presidente, dando uma satisfação à Casa, as
atividades da Comissão de Educação e Saúde, referentes às duas
últimas semanas. Houve reunião com a Secretária de Educação,
quando foi abordado o problema da alimentação terceirizada nas
escolas ,  sobre  o  contra to  de funcionár ios  terceir izados.
Participaram não só Deputados que compõem a comissão, mas
também Deputados de outras  comissões ,  como o Deputado
Flamarion Portela. Então, ficou definido que a secretária seria
convidada, através da Casa, para expor as ações desenvolvidas
naquela pasta.

Da reunião real izada com o re i tor  da  Univers idade,
destacam-se dois projetos mais importantes colocados pelo nosso
reitor, são os modelos Cbuq, feitos em Israel, que ele pretende
implantar na área Raposa/Serra do Sol e no baixo Rio Branco
especif icamente na i lha de Sacaí ,  Terra Preta,  Santa Maria,
Caicumbí. Os Deputados questionaram os aspectos positivos ao
desenvolver o modelo de Cbuq, que só funcionou em Israel. O
Deputado Ionilson Sampaio inclusive questionou a forma, como
poderia dar certo. Segundo o Reitor entende, no caso da Raposa/
Serra do Sol pode dar certo porque eles pensam igual. Mas, se
considera diferente, são várias etnias que pensam diferente, pois
são culturas diferentes. O mesmo acontece com o Baixo Rio
Branco, quem conhece a região, sabe que, se lá implantar o modelo
de Cbuq de Israel corre o risco é de jogar dinheiro público pelo
ralo, é um projeto que não vai dar certo. Projeto que não condiz
com a realidade, com a cultura local não é indígena, é caboclo.
Enfim, foram destacados dois projetos.  Na oportunidade,  se
discutia a relevância do curso de medicina, dando 50% das vagas
para os alunos dos municípios do  interior.

O segundo ponto que eu coloco é voltado aos funcionários,
dentro de alguns minutos vai estar no plenarinho uma funcionária
da imobiliária Rei para dar todo atendimento àqueles que querem
se inscrever para adquirir  um apartamento no Bairro Cidade
Satélite, ontem falei da renda de mil a mil e oitocentos e cinquenta
reais, não está específico apenas para os funcionários da Casa,
também ao funcionário que tem uma renda superior. A renda não
está acrescentado o vale-alimentação, nem o vale-transporte, a
renda é só o salário. Quando juntos o salário mais o auxílio-
alimentação e auxílio-transporte ultrapassa o limite da imobiliária,
vale só o salário. Quando o salário está abaixo do limite, leva-se
em consideração o vale-alimentação e o vale-transporte. Então,
é uma oportunidade para aquelas pessoas que não têm casa, é uma
oportunidade rara para as mães que têm filhos maiores de idade
que es tão conquis tando a  sua autonomia e  buscam uma
oportunidade, além de ser uma habitação não deixa de ser um
investimento. Cito, como exemplo, durante a juventude tive a
oportunidade de ter terras aqui no centro, a gente achava que a
cidade nunca iria crescer.  E hoje vejo terrenos de 15x30 no
Mecejana, sendo vendidos por 120, 130 mil reais. Então, essa é
uma oportunidade, a funcionária vai estar lá, vou pedir para sair
da reunião, pois vou colaborar com os nossos colegas para dar
toda orientação. Um dos critérios exige que a pessoas tenha a
ficha limpa, não tenha problemas no SERASA. Aqueles que têm,

mas se a pessoa viver maritalmente e não for oficialmente, é
possível colocar nome do cônjuge, enfim, estamos abrindo todas
as excepcionalidades para os que precisam de uma casa, e eles
têm a oportunidade agora. O conjunto está pronto, aí, vocês até
podem perguntar por que tanto interesse nisso?” A inadimplência
em Roraima está muito grande, existe um número acentuado de
pessoas inscritas no projeto, mas também existe um número
acentuado de pessoas que estão com o nome inadimplente e,
neste sentido, entrei em contato com a Superintendência da Caixa.
Então, que a gente aproveite este momento, que há essa demanda
muita grande de inadimplência. Portanto,as pessoas daqui da Casa
que não têm habitação, que moram de aluguel, que têm filhos
casados e precisam de um apartamento, que aproveitam esta
oportunidade, até como investimento. Repito, estou colocando
para os que têm interesse de ter um apartamento, embora entendo
que um apartamento não faz parte da nossa cultura aqui. Quero
dizer: quem tem casa, eu pelo menos não trocaria uma casa hoje
por um apartamento, mas daqui 10, 15 anos quando os meus
filhos estiverem casados, quando estiver só eu e minha mulher,
evidente que eu pensaria diferente.

O Senhor Deputado  Soldado Sampaio  – Parabenizo a
in ic ia t iva  de  opor tunizar  aos  servidores  da  Casa  e  demais
servidores do Estado a chance ímpar de terem a casa própria,
que é o sonho de toda família. É louvável, acredito que muitas
pessoas vão aderir, concordo com Vossa Excelência, não é da
cultura ainda de morar em apartamento, mas em uma casa com
área para fazer churrasquinho no final de semana, essa é a cultura
do roraimense. Mas entre você pagar aluguel, isto é, morar na
casa de alguém, e você morar no seu apartamento,  então,  a
opção melhor é morar no que é seu.

Agora, queria chamar atenção em cima de uma experiência
que deu certo. Quando eu era Presidente da Associações dos Policiais
e Bombeiros, nós identificamos uma demanda muito grande de
policiais sem casa própria. Então buscamos uma imobiliária, um
convênio e, através da nossa entidade, nós conseguimos comprar,
até o Deputado Sargento Damosiel é parceiro da gente, 40 lotes lá
no Cidade Satélite. Fomos para Caixa Econômica, à Associação, à
imobiliária em conjunto, buscamos apoio político necessário e,
dessa forma conseguimos construir 11 casas. O resultado: são 11
policiais morando hoje em casa própria, com área de 64 metros
quadrados e tem policiais pagando até 185 reais mensais em 25
anos; já os que optaram para 15 anos, estão pagando 310, 315
reais, ou seja, eu só quero me referir ao que Vossa Excelência se
referiu, em relação aos servidores que não queiram ir para esses
apartamentos, eles podem buscar suas entidades representativas,
no caso, aqui a ASSEPOL, fomentar o sindicato a buscar parceria
com a caixa econômica, através de imobiliária, para adquirir
terrenos e construir  a casa própria.  Então,  seria mais uma
alternativa que nós estaremos apresentando para os servidores,
l inhas de crédito em vários modelos que existem na Caixa
Econômica, geralmente a taxa é a mesma. São vários nomes, é
hoje a política do governo federal. Temos que reconhecer isso. É
incentivo às pessoas terem suas casas própria, através do programa
Minha Casa, Minha Vida, enquanto para os servidores que tenham
uma certa renda, existem várias linhas de crédito. Então, proponho,
assim como a Vossa Excelência apresentou,  mais uma opção aos
servidores, e que busquem suas entidades, pois facilita mais, ao
invés do cidadão ir sozinho, sem um apoio político, sem uma
entidade, sem um corretor, a burocracia será muito grande. Isso
quer dizer que, a partir do momento em que vai lá o Presidente do
sindicato com a demanda de 30,  40 casas,  o tratamento
desempenhado a ele, dentro da caixa Econômica, é diferenciado
quanto à agilidade. Falo com conhecimento de causa, procedemos
dessa forma. Estão lá as onze casas, temos a pretensão de fazer
muito mais para os policiais, estamos identificando a área, e a
média de preço é cerca de 300, 400 reais o financiamento da casa
popular com dois quartos, sala, cozinha, área de serviço. Então,
quero me somar a Vossa Excelência, o servidor que não queria
aderir ao apartamento por questão cultural, tem essa oportunidade
de se organizar. Obrigado pelo aparte.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Deputado
Sampaio, Vossa Excelência me fez lembrar, quando fui Presidente
da CODESAIMA, meu primeiro projeto foi para a construção do
conjunto dos jornalistas e dos radialistas. O Governo entrou com
a área, com a infraestrutura, mas a burocracia era tanta que só
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faltaram pedir a minha certidão de óbito. E, como eu não morri,
acabei saindo da empresa, sem conseguir realizar o sonho dos
jornalistas e dos radialistas, apesar de feito cadastro, ter dado a
entrada, por ser tão complexo, complicado. Me lembro, quando
fui Secretário do Trabalho de Roraima, no Governo Getúlio Cruz,
construímos dois conjuntos, o Cambará e o Tancredo Neves, hoje
são um baita de um bairro. Mas, agradeço, especialmente, a
generosidade e o apoio do Deputado Presidente da Casa, Chico
Guerra, que cedeu espaço, está dando todo o apoio, contato com
a presidência da Caixa, com a superintendência, para que haja
número máximo de pessoas beneficiadas com residência própria,
proporcionando-lhes essa tranquilidade. Quem vai esperar para
construir uma casa, só será possível daqui, a mais ou menos, dois
anos. Hoje é diferente, essa estrutura está pronta e vai ser entregue
em breve entre o dia 15 e o final do mês de dezembro. Então, a
estrutura está toda pronta, uma das funcionárias do gabinete do
Deputado  Soldado Sampaio  vai se inscrever, com certeza, no
dia em que receber a chave, vai convidar o Deputado Soldado
Sampaio para participar de um churrasco na imensa área de lazer
disponível no Conjunto Cruviana, onde há uma área de lazer
pronta para as crianças e para os adultos aproveitarem com
segurança,  durante 24 horas.  É o recado que deixo para os
funcionários desta Casa, para os seus familiares, para os que
precisam ter uma moradia de imediato, esta é a oportunidade.
Daqui a pouco, vou estar lá na sala, junto com a funcionária da
imobiliária, para passar todas as orientações possíveis para que
vocês tenham acesso à sua casa própria.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
Senhora e Senhores Deputados, povo aqui presente, bom-dia.
Senhor Presidente, faço uso hoje da palavra para cobrar de Vossa
Excelência ,  em nome desta  Casa,  representando todos os
Deputados Estaduais eleitos e legitimados pelo povo, que faça
valer os nossos direitos como Deputados Estaduais. Gostaria de
enfatizar para Vossa Excelência, alguns Requerimentos que foram
aprovados nesta Casa, mas, até hoje, não obtivemos respostas
dos requeridos. Quero lembrar a Vossa Excelência que o Deputado
Soldado Sampaio,  no dia 30 de junho de 2011, apresentou um
Requerimento nesta Casa, aprovado por todos,  solicitando a
presença nesta Casa, do Coronel da PM, Edson Prola, que é
Secretár io  da Casa Mil i tar.  O Deputado Soldado Sampaio
solicitou a presença desse Secretário para prestar esclarecimento
a respeito do uso indevido de veículo oficial e de funcionário
público no translado de uma moto do Estado do Amazonas para o
Estado de Roraima. A denúncia foi sobre a utilização de veículo
oficial, também de um funcionário público para o transporte da
moto particular.  E, desde o dia 30 de junho de 2011, sequer
obt ivemos resposta  desse  Secretár io ,  e le  não veio prestar
esclarecimentos ,  não deu a  mínima para  es te  Poder.  Quero
enfatizar, que o não atendimento não foi só para o Deputado
Sampaio, foi para este Poder. Foi em nome deste Poder que saiu
um Requerimento, e aprovado em plenário, foi legitimado pelo
Poder. Nós estamos, até hoje, solicitando e cobrando providências
do Senhor Presidente para que esse requerimento seja cumprido.
Senhor  Presidente ,  com mesma ênfase ,  c i to  um outro
Requerimento lido e aprovado, também, neste Plenário, também
de autoria do Deputado Soldado Sampaio, solicitando a presença
da Secretaria Estadual de Educação e Cultura, para, aqui, prestar
informações a respeito de denúncias de super faturamento na
compra de l ivros ,  porém até ,  hoje ,  não foi  a tendido.  Esse
requerimento foi lido e aprovado aqui em Plenário por todos os
Deputados. Gostaria de citar um requerimento, de minha autoria,
ao Diretor Presidente da CODESAIMA, Senhor Ramiro Teixeira,
solicitando o envio, para esta Casa, da documentação a respeito
de contratos, denunciados, como a respeito da folha de pagamento
superfaturada. O valor da folha de pagamento, a lotação dos
colaboradores, o nome desses colaboradores, foi solicitado onde
está sendo investido o empréstimo de 149 milhões de reais que a
CODESAIMA adquiriu e até hoje, Senhor Presidente, nos dia
15.08.11, esse Diretor Presidente sequer deu a mínima atenção
para  es ta  Casa.  Senhoras  e  Senhores  Deputados,  o  Poder
Legislativo é quem legitima a democracia. Em ditadura não existe
o Poder Legislativo. E o nosso Estado está vivendo uma ditadura
maquiada de democracia, porque o Poder Executivo, através de
suas Secretarias, não atendem aos Requerimentos feitos pelo Poder
Legislativo, e aí, eu gostaria que o Senhor Presidente fizesse valer

o direito do Poder Legislativo e esses requerimentos fossem
reiterados e cobrados, já definido o prazo para que possamos dar
esclarecimentos que devemos a toda a sociedade. Fomos eleitos
para prestar esclarecimentos, para prestar esclarecimentos sobre
os recursos públicos que são arrecadados e não são devolvidos em
benefícios do nosso povo. Só se fala em violência, só se fala em
problemas na educação, em superfaturamento, em merenda escolar
com tapuru, de péssima qualidade, em escolas, onde caem os
ventiladores na cabeça das crianças, em escolas que não têm ar
condicionado, sem os quais é impossível suportar o calor de até
40º, em assaltos, em roubos e furtos, ou seja, em um aparato
público que não atende às necessidades do nosso povo, e os
Secretários de Estado também não atendem os requerimentos
desta Casa. Então, está entregue ao deus dará. Não estamos vivendo
um Governo, mas desgoverno e isso nós não aceitamos, de maneira
nenhuma.  Deputado Mecias  de Jesus  também fez um
Requerimento, aprovado nesta Casa, solicitando ao Presidente do
ITERAIMA informações a respeito da emissão de títulos de terras
públicas e ,  a té  hoje,  também não foi  atendido.  Vejam bem,
Senhoras e Senhores, se o Deputado Estadual não consegue, através
da Casa, deste Poder, ser atendido pelo Secretário de Estado no
que diz respeito a informações que deveriam ser públicas, isso é
Lei, é constitucional, que deveria estar no portal de transparência
do Estado, ao que todo e qualquer cidadão deveria ter acesso, mas
nem mesmo para um Deputado Estadual, para o Poder Legislativo,
mesmo depois de enviado a eles um requerimento. Imaginem para
o cidadão comum, imaginem para as pessoas que contribuem para
o aparato público se manter pagando em dia seus impostos.

Aparte  concedido à  Deputada Aurel ina  Medeiros  –
Deputado Brito,  nós sempre cobramos,  sempre cri t icamos a
situação da educação no nosso Estado, mas, uma coisa nos causou
surpresa. As escolas, todas elas, inclusive, as do interior receberam
centrais de ar para suas salas de aula. Os aparelhos foram enviados,
através de um projeto do Governo Federal para os Estados, mas
eles sequer entraram em contato com a Secretaria de Educação
para saber se essas escolas estavam em condições de receber esses
aparelhos. Certas escolas do interior nem energia têm, imagine
como vai instalar uma central de ar? As escolas do Estado não
têm estação de energia compatível para instalar essas centrais,
por isso elas estão até hoje encaixotadas, sem uso. Existe uma
empresa contratada pelo mesmo programa para a instalação
desses aparelhos, e o Estado não pode instalar sob pena de perder
a garantia dos aparelhos. Essa informação e várias outras que
saem desta Casa legislativa precisam ser aprovadas pelo Plenário.
E, se aprovadas, cabe a esta Casa marcar uma data para que a
pessoa ou o responsável por essas informações preste aqui os
esclarecimentos. Naquela terça-feira, quando estávamos reunidos
com a Secretária de Educação, ficou acertado com o Deputado
Joaquim Ruiz, Presidente da Comissão de Educação, que esta
semana seria marcada nova data para a reunião para que tivéssemos
mais tempo e maior número de Deputados para a Secretária
responder a diferentes indagações sobre tantas questões levantadas
aqui nesta Casa. Obrigada.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio
–  Deputado  Br i to ,  parabéns  pe lo  seu  pronunc iamento  que
fortalece e valoriza ainda mais este Parlamento, este Parlamento
precisa ser respeitado pelos demais poderes. E, por isso nós
exigimos respeito aos nossos direitos a informações. O nosso
requerimento convocando o chefe da Casa Militar, me parece
que está sendo entendido como convocação de um soldado para
um Coronel, e não é isso. É a convocação, aprovada em Plenário,
de um soldado que é Deputado Estadual ,  e lei to de maneira
legitima, convocando o secretário para prestar esclarecimentos
sobre indícios fortíssimos de uso de um veículo da Casa Militar,
e de um servidor a serviço particular do secretário da Casa Militar
em passeio por  toda região Sul  do Brasi l ,  todo o terr i tór io
nacional. O funcionário deixou a moto em Manaus, voltou de
avião ou de carro, e mandou que um policial fosse buscar essa
moto, que passou três dias ocupando a garagem da viatura de
Rorainópolis. Estive lá, e ouvi do próprio comandante que tinha
até recomendação da guarda, consta no livro da companhia de
Rorainópolis ,  para vigiar  a moto do Chefe da Casa Mili tar ,
Coronel  Prola.  Outro requerimento nosso foi  solici tando da
SEFAZ e do Comando da Polícia Militar o não pagamento das
diárias dos policiais. No mesmo requerimento foi aprovado e
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remetido para as duas casas: a secretaria da SEFAZ em menos de
quinze dia deu resposta à Presidência que, em seguida, remeteu
ao  meu gabine te  a  respos ta  da  SEFAZ t ransfe r indo  a
responsabilidade do não pagamento das diárias dos policiais à
Polícia Militar e esta até hoje não respondeu. Sem mencionar a
compra  dos  l ivros ,  já  pedimos  cópia  do  processo ,  só  para
legitimar, pois já tenho todas as informações e já estou tomando
as providências necessárias a serem remetidas para os órgãos
fiscalizadores que irão apurar essa denúncia. Então, me parece,
Deputado Bri to ,  que no Governo do Estado exis tem alguns
secretários que se acham acima de tudo e todos. Agora, você
imagina o que é um simples praça da Polícia Militar diante dos
seus direitos lá na caserna, com pessoas à frente das corporações
que sequer respeitam um poder legítimo como o Legislativo.
Mas, reafirmo que vou reiterar meu requerimento e vou buscar
na justiça, já acionei os advogados para que eles venham a esta
Casa dar explicações sobre um soldado nosso que, sequer bata
uma viatura, mesmo sem ser culpado, ele responde a um ITA, a
um Inquérito, é penalizado e tudo mais. Então são dois pesos e
duas medidas. Parabéns pelo pronunciamento, obrigado pelo
apoio de Vossa Excelência. Peço que isso seja válido para os
demais requerimentos aprovados por esta Casa, como é o caso
do Deputado Mecias, pedindo informações no tocante às terras
junto ao ITERAIMA. Obrigado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Deputado Bri to ,  quero reforçar  o pronunciamento de Vossa
Excelência no sentido de pedir ao Presidente desta Casa e à Mesa
que nos ajudem no sentido de solicitar dos órgãos a quem são
encaminhados os requerimentos que os respondam, que deem uma
resposta  àqui lo  que foi  sol ic i tado.  Esta  Casa tem poderes
constitucionais. Alguns deles dizem que não foram respondidos
por serem de um único Deputado e sem a aprovação do Plenário.
Mas, os que passam pelo Plenário, por que não são respondidos?
o que encaminhamos para  o  ITERAIMA, por  exemplo,  sob
suspeita de grilagem de terras pelo próprio pessoal do ITERAIMA,
e reafirmo, foi com o aval do ITERAMIA que estão grilando as
terras,  inclusive, tem preço, tem gente vendendo terras para
grileiro ao preço de R$ 45, R$ 50 o hectare. Essa prática está
sendo feito pelo pessoal do ITERAIMA. Já encaminhamos duas
vezes o mesmo requerimento, ambos aprovados nesta Casa, mas
nenhum deles o Presidente do ITERAIMA respondeu. E, lamento
profundamente, pois não adianta a gente querer fazer, querer
cumprir nosso papel de órgão investigador, de poder legislador
que é nossa competência, se ao que a gente solicita, não somos
atendidos,  não vem para nossas mãos. Talvez, se fosse para
corroborar  com a pi lantragem fei ta  por  e les ,  e les  es tar iam
colaborando conosco. Mas, como é para prestar informações,
pois sabem que nós vamos descobrir as maracutaias deles, então
não nos encaminham as respostas. Obrigado

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua – Senhor
Presidente, Senhoras e Senhores Deputados, o Senhor Presidente
da CODESAIMA chegou ao cúmulo, em resposta a um requerimento
de minha autoria, citar um artigo do Regimento Interno desta
Casa: “Não respondo a Vossa Excelência porque Vossa Excelência
não está sol ici tando de acordo com o regimento Interno da
Assembleia Legislativa”. Vejam só, se um  cidadão, que tem seus
direitos e garantias fundamentais, que tem CPF, Identidade, por si
só já tem direito, imaginem um cidadão, eleito Deputado Estadual,
legitimado pelo povo para representá-lo. Isso é o cúmulo do
absurdo e do desconhecimento. Não se pode citar o Regimento
Interno de uma outra instituição sobretudo do Poder Legislativo.
As solicitações não atendidas, além de faltar com respeito a esta
Casa, de ser um atentado à democracia, não informar onde se
aplica o dinheiro do povo, que é um dever de qualquer um que
esteja em função pública. Isso demonstra que se tem a certeza da
impunidade e por isso se cometem irregularidades, chegam a negar
esclarecimentos  ao Poder Legislativo.

Aparte  concedido ao Senhor  Deputado Flamarion
Portela – Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados,
acompanhei  a tentamente  ao seu pronunciamento e  resolvi
aparteá-lo depois que Vossa Excelência disse que o ex-Deputado
Ramiro Teixeira responde a Vossa Excelência nesses termos.
Sempre quando vem para cá para ser sabatinado, pra ser aprovado
para qualquer direção na indireta do Governo estadual, quando se
trata de um Parlamentar, o argumento é sempre esse: ah, ele é um

ex-Deputado! Vamos apoiá-lo, e quando está revestido do cargo,
vem com uma resposta como essa. Realmente, é lastimável que
um Deputado Constituinte responde dessa forma. Vossa Excelência
tem absoluta razão, pois antes de ser Deputado, Vossa Excelência
é um cidadão, que paga impostos para manter a estrutura pública.
Antes de ser Deputado com a delegação que o povo concedeu a
Vossa Excelência, através do voto. Vossa Excelência já tinha
direitos constitucionais, revestido de tal cargo, passa a ter uma
representação muito superior e uma legitimidade, porque milhares
de pessoas sufragaram o nome de Vossa Excelência o elegendo
Parlamentar estadual para defender os interesses superiores da
sociedade roraimense. Lamentando mesmo a atitude descortês e
deselegante de um ex-Deputado constituinte ao responder a Vossa
Excelência, e ao Parlamento Estadual. É por isso que temos que
avaliar com muito critério, quando vamos submeter nomes a
aprovação aqui .  Par t icularmente ,  confesso,  t ra ta-se  de ex-
Deputado, e gente já tem uma deferência, tem a boa vontade,
com certeza já tem conhecimento bem vasto da sua condição,
mas uma resposta em tal nível, só nos entristece profundamente.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Dhiego Coelho
– Uma das nossas competências é fiscalizar, e como o Senhor
faz  par te  da  Frente  Par lamentar  contra  a  corrupção,  quero
solicitar que Vossa Excelência dê entrada a um requerimento
para criar a CPI das terras aqui no nosso Estado. Diante de
tantas denúncias, informo que, em visita a Mato Grosso do Sul,
onde políticos desse Estado me relataram que estavam sendo
oferecidas terras aqui no nosso Estado para vender. Então, eles
estão rifando o nosso Estado para outros empresários, políticos
de outros Estados e a preço simbólico.

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua – Iremos
providenciar, tendo em vista a vasta documentação que Vossa
Excelência apresentou, já é um forte indício.

Os colaboradores  da CODESAIMA sol ic i taram,
reivindicaram seus direi tos  de insalubridade que é  de todo
trabalhador que está em área insalubre, exposto a contrair doenças,
a partir  do seu trabalho. O matadouro é uma área insalubre,
sobretudo a  área  operacional  mas o  servidor  não recebe
insalubridade. Vejam só, o Estado, pelo fato de não reconhecer os
direitos constitucionais dos seus servidores, está se opondo à lei.
Isso é um absurdo. Quando é iniciativa privada que está errada,
tem que ser punida, mas ao se tratar de Poder Público, está ainda
mais errado, é ele quem primeiro deveria reconhecer os direitos
dos trabalhadores.  O Senhor Ramiro, para o bem do serviço
público, contratou também o Senhor Paulo Tiririca e, agora, foi
obrigado a demití-lo, por responder também a processos, foi preso
pela Polícia Federal sob acusação de desvio de recursos públicos,
mas está lá na presidência da CODESAIMA. Por que não sai
também? A bem do serviço público está lá na presidência da
CODESAIMA, assim como muitos outros estão no primeiro e
segundo escalão do Governo. O Senhor Ramiro Teixeira demitiu,
para o mal da famílias do Estado de Roraima, no dia 22/02/11, a
Senhora Mari lene Fernandes de Lima que t inha 17 anos de
trabalho na estrutura operacional do MAFIR, recebendo um salário
de 650 reais, mãe de 4 filhos, simplesmente porque soube que ela
votou no candidato a Governador Neudo Campos, talvez ela
acreditou que seria melhor para o Estado, e sob uma suposição,
pode nem ser a verdadeira. Como ela, mais 9 funcionários foram
demitidos. E, aqui, eu pedi encarecidamente ao Deputado Joaquim
Ruiz, Rodrigo Jucá, que é o padrinho do Ramiro Teixeira e dos
outros  dire tores  para  que esses  funcionár ios  cont inuassem
trabalhando, pois, sabe-se de pessoas que ganham 10 mil reais  e
moram em Brasília, nem aqui moram. E aqui os nove pais de
famílias que ganham 650 reais foram todos demitidos. Já pedi na
Assembleia Legislativa, no gabinete do Deputado Jalser Renier,
eu pedi à Primeiro Dama, encarecidamente, que essas pessoas
tenham direito ao seu trabalho. Vivemos uma democracia, elas
não poderiam ser demitidas, servidores com 22 anos de serviço
prestado na área  operacional  no matadouro,  foram
impiedosamente demitidos pelo Senhor Ramiro Teixeira. Esta
semana, depois que houve essa problemática no Matadouro, estava
num restaurante da nossa cidade, onde almoço quase todos os
dias, cumprimentei um servidor do Matadouro, Senhor Edilberto
Rodrigues de Moura, 25 minutos depois, o rapaz foi demitido.
Supõem-se porque me cumprimentou,  e alguém do primeiro
escalão do Governo tirou a conclusão de que ele estaria me
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passando informações sobre o Matadouro. Eu, nem sequer sabia
que ele trabalhava no Matadouro Frigorífico. Sabia apenas que ele
trabalhava na CODESAIMA. Nós estamos vivendo o quê? Uma
ditadura? As pessoas não podem sequer cumprimentar alguém? O
Governo se dá ao direito de tirar o emprego de um pai de família
sem justa causa? O Senhor Ramiro tirou o emprego de 9, tocado
pela injustiça, pedi ao Deputado Rodrigo Jucá, Joaquim Ruiz,
à Primeira Dama, coloquei a eles a necessidade desse povo. As
autoridades devem atender aos nossos requerimentos, virem aqui
prestar esclarecimentos, são servidores públicos, pagos com o
dinheiro do nosso bolso, do nosso suor, não podem se dar ao
direito de receberem o requerimento e colocá-lo no bolso sem dar
a mínima para a Assembleia Legislativa. Vossa Excelência, como
Presidente desta Casa, tem mais do que obrigação atender esse
Par lamentar ,  o  povo do Estado e  sobretudo re i terar  esse
requerimento, cobrar com a máxima urgência, atendimento, ainda,
para este ano, de todos esses requerimentos. Obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo matéria
para a Ordem do Dia, passamos para as Explicações Pessoais.

O Senhor  Deputado  Flamarion Porte la  –  Senhor
Pres idente ,  Senhoras  e  Senhores  Deputados ,  parabenizo os
servidores públicos de Roraima de um modo em geral, também
os nossos colaboradores, os servidores da Assembleia Legislativa,
que fazem esta Casa funcionar com dedicação criteriosa nas suas
atividades. O servidor público do Estado de Roraima, assim como
o servidor público de qualquer Estado é o grande colaborador
d inâmico  das  ações  e  dos  programas ,  dos  pro je tos
governamentais. O nosso servidor, hoje, tem uma condição de
estabilidade, com isso pode planejar a sua vida, de enxergar um
pouco mais adiante, ter esperança em poder construir e preparar
dias melhores para si e para sua família. Portanto, por reconhecer
esse valoroso trabalho dos servidores, quero, de forma especial,
abraçar pelo muito que eles já fizeram e ainda mais farão para o
engrandecimento do Estado de Roraima.

Colocamos em destaque o dia  do cer imonial is ta ,
comemorado no dia 29 do corrente, funcionários desse setor
administrativo, responsáveis em planejar e organizar eventos,
seguir um conjunto de formalidades para que se resulte em ato
públ ico,  solene e  correto .  E,  em nome da Perpétua,  nossa
cerimonialista, abraço todos os servidores que fazem parte dessa
at ividade,  reconhecendo seu valoroso t rabalho para  es ta
instituição, e também às demais instituições do Estado e do Brasil.

O Senhor Deputado Jalser Renier – Senhor Presidente,
quero, em especial, parabenizar todos os servidores públicos do
Estado de Roraima, pois, amanhã, dia 28, se comemora a data
do servidor público. Uma portaria do Governo Federal, publicada
no dia 28 de outubro, no Diário oficial da União, transferiu o
feriado do dia 28 para o dia 14 de novembro. A decisão foi
acompanhada pelo Governo Estadual e também pelo Município.

Na oportunidade, também, parabenizo os servidores da
Assembleia Legislativa, pessoas que fazem parte da história deste
parlamento, e convivem diariamente conosco, desempenham a
missão  em cont r ibu i r  com a  po l í t i ca  soc ia l ,  v i sando  o
desenvolvimento do Estado de Roraima. É, portanto,  tarefa,
trabalho responsável, cujo resultado se torna gratificante para
nós que fazemos parte dessa história. Como servidor público,
ora afastado em razão das minhas atividades políticas, manifesto
a minha enorme satisfação e alegria de conviver, em clima de
amizade e respeito nesta Casa, entre Deputados e servidores
competentes, preparados para o bom andamento dos trabalhos,
com responsabilidade e zelo, conforme se comprova na vida
diária dentro desta Casa e fora dela. Enfim, parabéns a todos os
servidores que fazem parte da história do Estado de Roraima.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente,
também abraço todos os dedicados amigos e amigas servidores
públicos do Estado de Roraima, em especial, os meus diletos amigos
e amigas desta Casa. Nenhum de nós, em nenhuma legislatura,
seríamos capazes de apresentarmos resultados desejados se não
houver ao nosso lado servidores preparados e dispostos para
conduzir os trabalhos, que cumprem suas tarefas com amor, com
carinho. Isso se comprova, através das atividades de servidores
que estão há mais de vinte anos, mas se desempenham, agem
como se fosse seu primeiro dia de trabalho, imprimem a mesma
dedicação, o mesmo respeito e seriedade. Então, em nome desses
servidores, quero abraçar e parabenizar a todos, podem contar

sempre comigo naquilo que eu puder ser útil, sem dúvida estou
aqui para ajudar.

Quero, também, a exemplo do Deputado Flamarion, abraçar
os servidores do cerimonial, aptos e competentes, sempre
desempenham a tarefa com muita maestria, a Perpetua, a Sílvia e
demais que fazem o nosso cerimonial. Muito obrigado.

O Senhor  Deputado Gabriel  Picanço  –  Senhor
Presidente, Senhoras e Senhores, quero, em nome dos funcionários
da Assembleia Legislativa, parabenizar todos os funcionários do
Estado de Roraima, que tenham o seu dia bastante feliz juntamente
com seus familiares. Quero parabenizar, também, pelo dia do
cerimonialista, pessoas importantes na dinâmica desta Casa, sem
o apoio das quais a gente não desempenharia um trabalho com
grande êxito. Essas duas classes estão de parabéns, que Deus os
ilumine juntamente com seus familiares.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente,
gostaria também associar-me aos Deputados que me antecederam,
cumprimentando os funcionários públicos de todos os Poderes do
Estado de Roraima pela passagem do seu dia. Manifesto a minha
convicção de que eles têm prestado inestimável serviços a este
jovem Estado,  no entanto,  a  missão não terminou ainda,
esperamos que os nossos funcionários  continuem contribuindo
para que o nosso Estado possa vencer os problemas para que
possamos construir um Estado forte, que sirva de orgulho para
todos nós. Os nossos funcionários públicos ainda muito jovens
ainda, terão muito a contribuir com o nosso Estado, nossos votos
para que persistam nessa bela missão. Cumprimentar também o
corpo de cerimonialista da Assembleia Legislativa e demais do
nosso Estado pela passagem do dia 29. Por fim, Senhor Presidente,
estendo um convite, nós Deputados, de uma forma ou de outra,
somos representantes do povo, cidadãos políticos, meu partido
PPS realiza no próximo domingo, dia 30, na Câmara Municipal,
a partir das 9 horas, o sexto congresso estadual do partido, visando
eleição do novo diretório municipal. Estender a todos os meus
colegas, independentes do partido, da sigla, o nosso convite para
que compareçam no nosso congresso,  nos  pres t igiando.
Entendemos que estamos na antevéspera de um ano eleitoral no
município onde o diálogo entre os partidos deverá ser o ponto
mais forte e constante possível para se possa celebrar coligações
e enfrentar o próximo pleito.

O Senhor  Deputado   So ldado Sampaio  –  Senhor
Presidente, também parabenizo os servidores públicos do nosso
Estado, em nome dos policiais e bombeiros militares, praças,
servidores da Casa, do nosso gabinete. Felicidade e sucesso a
todos .  A maior  demons t ração  nossa  de  compromisso ,  de
reconhecimento a esses servidores é que reconheçamos tanto
no PPA quanto na LOA os direitos desses servidores. Ainda, há
pouco o Deputado Brito Bezerra  falou que os servidores da
CODESAIMA sequer  recebem insa lubr idade ,  que  é  d i re i to
cons t i tuc iona l  de  todos  os  se rv idores .  Se  f izermos  um
levantamento dos servidores do Estado, se constatará que isso
exis te  em vários  setores ,  inclusive,  na saúde os  servidores
recebem valor abaixo de um salário mínimo. Então, fica um
pouco estranho, desejarmos felicidade aos servidores se nós do
Poder Legislativo, do Poder Executivo, não podemos oportunizar
uma vida digna para essas pessoas. Há, aqui, salários aprovados,
até reconhecidos, inclusive, com meu posicionamento favorável,
no teto máximo para vários servidores da Defensoria Pública,
Procuradores ,  Tribunal  de Just iça ,  Minis tér io  Públ ico,  mas
precisamos, também, atender as demais categorias que sequer
têm os seus direitos constitucionais reconhecidos.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Na pessoa da
Perpétua Marques, abraço todos os cerimonialistas de todas as
instituições. Perpétua é uma servidora pública exemplar, é do
conhecimento de todos. E, como servidora pública, aliás, digo
sempre que estou aqui por ser servidora pública, ainda guardo minhas
características como tal. Tenho um empenho muito grande e um
carinho muito especial por todos os servidores dos diferentes
Poderes do Estado de Roraima, de todas as instâncias. Acho que,
com exceções, claro, mas o que ocorre neste Estado, é que muitos
servidores são abnegados, a grande maioria desempenha sua função
sem o devido reconhecimento, mas, graças a eles, muita coisa boa
acontece neste Estado. E, como disse o Deputado Sampaio, a gente
a cada ano analisa o orçamento, com vontade que cada servidor
tenha um salário digno, tenha um salário tal, que seja o ideal para
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eles viverem. E, às vezes, me deparo com a vontade imensa de
fazer valer a melhor situação para os servidores públicos do Estado
de Roraima, me preocupei muito ao longo da minha vida política
em manter um discurso em cima do conhecimento da realidade do
nosso Estado, do seu potencial, em cima da disposição em fazer o
Estado crescer, gerar renda, impostos, para que possamos fazer
frente aos anseios de nossos servidores. Isso não quer dizer que
eles não tenham direito ao seu Plano de Carreira. Todos têm. É
luta de todos nós, quando a gente enaltece é porque isso ocorreu.
Disse, aqui, outro dia, que nunca vi um político votar contrário a
um Plano de Cargos e Salários de Servidores Públicos. A gente,
muitas vezes, não consegue fazer ou dar o reajuste ideal ou
necessário, mas é porque infelizmente o nosso Estado, ainda é
novo, nossas fontes de renda são inseguras,  sempre vêm do
Governo Federal, nossos meios de produção ainda não rendem
aquilo que o Estado precisa para dar melhor condição a todos os
nossos servidores. Independente disso, são abnegados, são eles
que fazem este Estado, um Estado ideal para viver, que todos
elogiam, embora pequeno, novo, pobre, ainda se dá ao luxo de ser
o Estado que paga os melhores salários para os professores. Isso
se deve também a todos nós parlamentares. Observo que nenhum
político fica satisfeito, fica feliz, quando não pode dar ao servidor
aquilo que ele pede, aquilo que ele merece, às vezes, as conjunturas
nos impedem. Mas mesmo assim é com reconhecimento e atenção
especial que abraçamos a todos os servidores públicos pelo seu
papel na construção do Estado de Roraima. Um abraço especial a
todos os servidores do Estado de Roraima.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhor Presidente,
parabéns a todos os cerimonialistas desta Casa e demais órgãos
público deste Estado e todos os servidores pelo transcurso de seu
dia. Sou servidor público há 25 anos, conheço  as dificuldades do
dia a dia de cada um nas suas esferas de atribuições. Esta Casa
tem dado demonstração de compromisso com o servidor público,
analisando sempre com agilidade, assuntos de interesses dessa
categoria, nós precisamos avançar, me alio, particularmente, às
pa lavras  do  Deputado  Sampaio .  Es ta  Casa  pode  dar  uma
demonstração ainda maior de compromisso com os servidores
públicos que executam atividade do Estado em prol do cidadão,
quando do analise da lei orçamentária para que a gente possa
garantir não só a questão salarial, e sim a questão do dia a dia do
trabalho da totalidade dos órgãos, para disponibilizar-lhes os
meios necessários para que possam cumprir sua função, para que
tenham também a possibilidade de isenção. E tudo isso passa
pe la  Le i  Orçamentár ia .  Ao contarmos  com func ionár ios
preparados trabalhando motivados,  sat isfei tos,  competentes,
quem ganha com isso, é o cidadão. Então, alio as minhas palavras
às do Deputado Sampaio. Estejam certos que somaremos esforços
juntamente com os demais Deputados, tendo por objetivo dar
um t ra tamento  i sonômico  a  todas  as  car re i ras  de  se rv iços
públicos, visando a prestação de serviço de melhor qualidade
ainda. A todos os nossos parabéns.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
parabenizo a todos os servidores públicos do nosso Estado,
servidores municipais,  estaduais,  federais e em especial  aos
servidores públicos desta Casa que tanta dedicação colaboram,
facilitam no condução do trabalho legislativo. Seria ideal que o
dia do servidor público não fosse comemorado só no dia 28, mas

que o servidor público fosse lembrado todos os dias. É com essas
ideias que trabalho, torso e me empenho, isto é, que o servidor
público possa gozar na plenitude de todos os seus direitos.

Gostaria de concluir dizendo que, o servidor público é o
principal e o maior responsável pelo crescimento e engrandecimento
do nosso Estado, ele, no seu dia a dia, labuta, trabalha e, às vezes, em
detrimento de suas famílias, para contribuir ao engrandecimento deste
Estado. Parabéns a todo servidor público de Roraima.

O Senhor  Deputado Marcelo Natanael  –  Senhor
Presidente ,  Senhores  Deputados,  na  oportunidade também
parabenizo todos os servidores estaduais, municipais, federais, da
capital e interior que nos ouvem através das Rádios que transmitem
esta Sessão, em especial, os servidores que  acompanham os nossos
trabalhos .  Servidores ,  a lguns conheço com pouco mais  de
intimidade e cito os nomes: Valnéia, Vânia, Solange, Rosibelle,
Andreíza, em nome desta, parabenizo o João de Carvalho, que
representa muito bem todos os servidores desta Casa; Elenilto,
mais conhecido como Geleia, as taquígrafas, Eliane, Cineide; os
servidores do meu Gabinete: Socorro, Kátia, Jonas Trindade, enfim
todos os servidores.

Ao acompanhar o pronunciamento do Deputado Sampaio,
tenho, aliás, Vossa Excelência como político por excelência, então
do que Vossa Excelência  c i tou,  destaco dois  pontos:  a
responsabil idade f iscal  e  a  vontade de concret izar ,  efet ivar
aumentos, dessa valorização profissional.  Certamente, Vossa
Excelência vai chegar a ser gestor, e terá vontade de fazer muito
mais, ainda. Infelizmente, às vezes, não é possível. Considero de
alta importância, a licitação que o colega fez, declaro o meu
apoio, vamos trabalhar. O orçamento está para chegar, e não
vamos perder a oportunidade de fazer o máximo que pudermos
para conseguir a valorização desses profissionais. Concordo com
o Deputado Brito, que todos os dias fosse dia do servidor. Aos
nomes dos funcionários destacados, acrescento as colegas Goreth,
Dena, parabéns a todos. Obrigado.

O Senhor Deputado Dhiego Coêlho -  Senhor Presidente,
não poderia de deixar de parabenizar os servidores do Estado e, em
especial, aos servidores desta Casa Legislativa pelo trabalho que vem
desempenhado, que Deus dê muita força e coragem aos servidores na
continuidade dessa batalha, que todo dia matam um leão para superar
dificuldades. Muito obrigado.

O Senhor Presidente ( Chico Guerra ) - Não havendo
mais nenhum Deputado que queira fazer uso de Explicações
Pessoais, gostaria também parabenizar todos os servidores do
Estado, em nome dos funcionários da Assembleia Legislativa,
desejo boa sorte e que estaremos sempre atento para cumprir com
a nossa missão de gerenciar este poder e, ao mesmo tempo, manter
com a moral  a l ta  o  compromisso com poder ,  vocês  fazem
Assembleia tanto quanto um Deputado, parabéns a todos.

Não havendo mais nada da tratar, declaro encerrada esta Sessão
e convoco outra para o dia 08 à hora regimental.

Estiveram Presente os Senhores Deputados:  Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Chico Guerra,
Coronel Chagas, Dhiego Coêlho, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier,
Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus,  Naldo da
Loteria, Remído Monai, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 01/11/2011
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